

Information über die Seniorenmeisterschaft M-V 2015

Ostseebad Binz, 13. – 19. April 2015

Hier: Aufhebung der Teilnahmebegrenzung

Liebe Schachfreunde und Teilnahmeinteressierte an der geschlossenen Senioreneinzelmeisterschaft 2015!

Bei meinem letzten Arbeitsbesuch (12./13.Febr. 2015) zum Zweck der Turniervorbereitung hat mir das gastgebende Hotel „Binztherme“ wegen der großen Teilnahmewünsche (derzeitiger Anmeldestand: 76 Teilnehmer) ein großzügiges Angebot unterbreitet, das ich sofort gerne angenommen habe.

Uns wird für die Meisterschaft im April ein größerer Raum zur Verfügung gestellt, so dass für alle Spieler eine angenehme Spielatmosphäre gewährleistet ist.

Auf Grund der nunmehr größeren Spielstätte ist die lt. Ausschreibung festgeschriebene Teilnehmerbegrenzung aufgehoben. Es können sich demzufolge noch interessierte Schachspieler ab sofort beim Seniorenreferenten zur Teilnahme anmelden.

Schwerin, d. 18.2.2015

Gerhard Krüger

Seniorenreferent